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ОРГАН АНГАРСКОГО ГОРОДСКОГО КОМИТЕТА КПСС И ГОРОДСКОГО СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ

Уиаз Президиум а Верховного Совета РСФСР

ОБ УПРАЗДНЕНИИ ЦЕНТРАЛЬНОГО И 
ЮГО-ЗАПАДНОГО РАЙОНОВ В ГОРОДЕ АН
ГАРСКЕ ИРКУТСКОЙ ОБЛАСТИ.

Президиум Верховного Совета РСФСР постановляет: 
упразднить Центральный и Юго-Западный районы в городе 
Ангарске Иркутской области.

Председатель Президиума Верховного Со§ета РСФСР 
В. ВОРОТНИКОВ.

Секретарь Президиума Верховного Совета РСФСР С. ЧИС. 
ТОПЛЯСОВ.

Москва, 31 октября 1989 года.

Отслужив в армии, Александр Миллер пришел в автоколонну 
№  5 АТПр объединения «Ангарскнефтеоргсинтез». В ноябре ис
полнится 15 лет его работы в качестве слесаря. И, надо сказать, 
отличной работы.

На снимке: слесарь А. В. Миллер.
Фото А. МАКЕКО.

Вниманию пропагандистов экономических форм обучения, 
организаторов экономической учебы, пропагандистов, ра
ботающих по курсу «Новая система управления экономикой 
страны», и самостоятельно изучающих эти проблемы.

Приглашаем 10 ноября в 16 часов в конференц-зал ГК 
КПСС, где состоится обсуждение проблем РЕГИОНАЛЬНОГО 
ХОЗРАСЧЕТА.

Во встрече принимает участие секретарь ОК КПСС Ф. С. 
Середюк.

ГК КПСС.

П е р в о е  м е с т о
С хорошим настроением 

встречает праздник Октября 
коллектив авторемонтного за
вода.

Тек, план реализации по 
договорам выполнен на 100 
процентов Производитель
ность труда выросла на 7,7 
процента. Прибыль достигла 
109,5 процента А производ
ство товаров народного пот
ребления составило 106 про
центов.

По итогам работы за тре
тий квартал завод занял пер
вое место в объединении 
«Иркутскавтотранс».

Особенно успешно потру
дилась бригада электро
сварщиков во главе с Анато
лием Ивановичем Краснико
вым и бригада шлифовщиков, 
которую возглавляет Виктор 
Александрович Лебедев.

Отлично потрудились свар
щики Николай Евгеньевич 
Семенов и Павел Николаевич 
Волокитин, шлифовщик Виктор 
Александрович Лебедев, ав
тослесарь Борис Васильевич 
Сыоов. Н. ГУЖАВИН,

зам секретаря парторга
низации авторемонтного 
завода.

+  С СЕССИИ ГОРСОВЕТА

О ПРОГРАММЕ «ЗДОРОВЬЕ»
На последней, 14-й, сессии городского Совета народных 

депутатов рассматривался вопрос о ходе выполнения ком
плексной программы «Здоровье». Доклад заместителя пред
седателя горисполкома Н. А. Наумовой уже был опублико
ван в газете. Сегодня в изложении даются выступления де
путатов, принявших участие в обсуждении доклада.

L J  ЕКОРРЕКТНЫМИ цифра. 
■■ ми назвал открывший 

прения председатель терри
ториального комитета по ох
ране природы В. А. Подско- 
чин некоторые из тех, что 
прозвучали в докладе. А имен
но: показатели снижения
общей заболеваемостл, дет. 
ской смертности и т. д. В 
сравнении с показателями по 
Иркутской области и РСФСР 
наш город выглядит непло
хо. Но смотря что брать за 
точку отсчета. Взять те же 
республики Прибалтики. В 
сравнении с ними мы б у д е м  
иметь, что называется, блед
ный вид. Так что «хороши
ми» как будто цифрами от
нюдь не стоит обольщаться. 
Система здравоохранения в 
городе оказалась в запущен, 
ком состоянии «— и это при 
том, что предприятия-гиган
ты, загрязняющие город, вы
пускают дефицитнейшую в 
стране продукцию. А город 
взамен практически ничего 
не получает.

В. А. Подскочин вынес на 
обсуждение несколько пред
ложений. Одно из них— взять 
систему здравоохранения,
существующую а городе, в 
единые руки, а не делить ее 
по ведомствам. Заслуживает 
внимания и предложение от
носительно предполагаемого 
с^рои'-ельс-ва ноес<*о санго- 
родка в Прибрежном райо
не. что намечает сделать 
производственное объедине
ние «Анга^скнефтеоргсинтез». 
Построить-то оно построит, а

в о т  кто станет хозяином старых 
корпусов? По всей вероятно
сти, их передадут горздраву. 
«Своих» больных производ
ственное объединение поста
рается перевести из сильно 
загрязненного старого райо
на, а вот как быть с «чужи
ми»?. Объединение должно 
внедрить такие мероприятия, 
чтобы в районе старого сан- 
городка не превышались ПДК 
— вот смысл предложения 
Валентина Антоновича.

О б щ е с т в о  подвергает 
острой критике состояние на- 
ш е г о  з д р а в о о х р а 
н е н и я ,  к р и т и к у е т
существующие в медицинской 
среде безответственность, 
равнодушие, констатировал в 
своем выступлении В. Ф. Коз
лов, заведующий горздрав- 
отделом. И справедливо кри
тикует, согласился он. И 
равнодушие, й безответствен
ность — все это есть. Но 
это скорее беда, а не вина 
наших медработников, всего 
здравоохранения, которое 
долгие годы финансировалось 
по остаточному принципу.

Оказание качественной ме
дицинской помощи невозмож
но без оснащения и эффек
тивного использования новей
шей медицинской техники, а 
у нас зачастую не хватает 
прос-ейшего медицинского 
оборудования, хурургических 
перчаток, шовного материа
ла, сушильно-стерилизацион- 
ного оборудования. А нехват
ка лекарственных средств, 
оборачивающаяся трагедией и

для врача, и для больного? 
Сейчас о здравоохранении 
много говорят, и говорят как 
о приоритетной сфере. Одна
ко реальных сдвигов пока 
мало.

Заведующий горздравот- 
делом сконцентрировал вни
мание на следующих пробле
мах: состояние охраны здо
ровья, материнства и детства, 
неукомплектованность кадра
ми медицинских учреждений 
города, недостаточное вни
мание на предприятиях усло
виям труда, воспитанию здо
рового образа жизни.

Тревожно прозвучало и 
выступление председателя 
городского общества инвали
дов В. Я. Лончакова. Кстати, 
в городе более 4 тысяч ин
валидов, 700 человек — ин
валиды с детства. Положение 
городского общества инвали
дов удручающее. «Ходим по 
миру с протянутой рукой» — 
так его охарактеризовал Лон
чаков.

Еще в марте на все пред
приятия были разосланы пись
ма с просьбой о помощи го
родскому обществу инвалидов- 
Откликнулись лишь ПЯТЬ 
предприятий. А между тем 
жизнь инвалидов ухудшается 
с каждым годом. Инфляция, 
снижающийся уровень жизни 
— осе перипетии нашей бурной 
действительности сказывают
ся на этой категории населе
ния особенно остро,

Хорошим подспорьем стала 
бы работа в цехах или ар. 
телях, и, к слову сказать, ди
ректору комбината бытового 
обслуживания Ю. И. Горячки» 
ну давно было предложено 
передать несколько цехов 
инвалидам. Но воз, как го
ворится, и ныне там. Пред
ложения председателя город

ского общества инвалидов о 
создании совета содействия 
из первых лиц города, а так
же спецмагазина и ПТУ для 
детей-инвалидов должны по-̂  
лучить поддержку.

На проблемах развития физ“ 
культуры и спорта остановил
ся Б. Ф. Кондратьев, пред
седатель горспорткомитета. 
Занятия физкультурой и спор
том отнюдь не роскошь, а 
одно из условий нормальной 
жизни. Так, во всяком слу
чае, должно быть. Но этого, 
увы, нет. Даже при остром 
дефиците на спортивные со
оружения некоторые пусту. 
ют. Велика сменяемость
спортинструкторов. Да и сре
ди тех, кто есть, хватает ди
летантов и случайных людей.

Перевод предприятий на
хозрасчет только осложнил 
проблемы. Кое-где попросту
жалеют деньги на развитие 
спорта, всячески сокращает 
расходы по «спортивным» 
статьям, вплоть до сокраще
ния ставок спортинструкторов. 
Получается заколдованный 
круг: предприятия не выде
ляют денег, так как не видят 
пользы $т спорта, а нет поль
зы, так как не выделяют де
нег. Тут есть над чем пора
ботать профсоюзным коми
тетам, советам трудовых 
коллективов,

Заслуживает внимания ин
формация главного врача
с а н и  тарно-эпидемиологичес. 
кой службы И. Ф . Лаптева. 
Он доложил о результатах 
проведенного службой анали
за обращаемости населения 
на станцию скорой помощи 
по поводу бронхоспазмов за 
период с 1985 по J989 годы. 
Факт 1̂ показывают, что на
ибольшее число обращений

ПО СТРАНЕ
ТЮЛЬГАН (Оренбургская 

область). Комплекс зданий 
раскинулся на окраине этого 
рабочего поселка — центра 
по добыче бурого угля. Рас. 
пахнуло двери профессио. 
нально.техническое училище, 
готовящее экскаваторщиков, 
бульдозеристов, машинистов 
тепловозов, газоэлектросвар- 
щиков. В комплекс входят 
учебные корпуса, общежитие, 
склады, мастерские, гаражи, 
В классах и группах начались 
занятия.

ВАКУ. Сразу приметишь
красивые, не похожие друг 
на друга дома, возведенные 
за счет средств колхоза име
ни Г. Асадова. Они предназ. 
начены для молодых семей 
специалистов и рабочих. На 
центральной усадьбе — в се. 
ле Дуньямалылар — новые 
дома образовали целую ули. 
цу. Строят в колхозе жилье 
с запасом, в расчете на по
полнение колхозных рядов 
молодежью. А ее здесь 
становится все больше. После 
окончания школы юноши и 
девушки не спешат расстать^ 
ся с родными местами.

пришлось на 1988 год (дан
ные брались за 8 месяцев — 
с января по август). Наимень. 
шев — на 1989 год. В целом 
наблюдается устойчивая тен
денция к снижению обраща
емости по поводу бронхо- 
спазмов. Это можно рассмат
ривать как итог принятых в 
конце 1988 года мер, которые 
дали свой положительный эф
фект.

Не менее важным было и
второе сообщение Лаптева— 
по поводу повышенного со
держания остаточного хлора 
в питьевой воде. Эта пробле
ма также у всех на устах. 
Кстати, усиленному интересу 
способствовали и статьи в 
городской газете.

Хлорный режим усилен в
связи с тем, пояснил Лап
тев, что исходная вода не со
ответствует ГОСТу по бакте
риальным показателям. По 
мере того как улучшается 
качество воды (в Иркутске 
установлены очистные уста
новки), снижается и содержа
ние хлора. Сейчас доза ос
таточного хлора в первой 
точке (на выходе воды из 
очистных сооружений) — 1,5 
мг на литр, вода же, которая 
доходит до потребителя, со. 
держит 0,7 миллиграмма на 
литр при норме 0,3—0.5 мил
лиграмма на литр. Понижать 
дозу уже, увы, нельзя.

Конкретные предложения 
на рассмотрение депутатов 
вынес зав. хирургическим от
делением поликлиники
МСО-36 А. Й , Тригубенко, 
член постоянной комиссии по 
здравоохранению и социаль
ному обеспечению. Предло
жение Тригубенко — ыогрос 
о состоянии городского здра
воохранения рассмотреть
комплексно, разобрать, где, 
какие самые серьезные про
рехи и в чем основные при
чины их появления.
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ОТЧЁТЫ И ВЫБОРЫ В ПАРТОРГАНИЗАЦИЯХ

НАМЕТИЛИСЬ СДВИГИ
На партийном собрании от

читывался секретарь парт
бюро автоколонны 1948 Ни
колай Александрович Кача
лов. Послушав его отчет, сде_ 
лал себе такие заметки в 
блокноте.

Партийная организация, по
нимая, что от качественной 
работы городского транспор
та зависит деятельность всех 
предприятий города, основ
ным направлением работы е 
1983 году избрала переход 
на вторую модель хозрасче
та, а в текущем году — и на 
арендные отношения.

В автоколонне более 300 
водителей на аренде. Почти 
все бригады возглавляют 
коммунисты. В этих бригадах 
показатели качества работы 
удовлетворительные. Повы
сились они в 1-м и 2-м авто- 
отрядах, обслуживающих
междугородние и городские 
маршруты, а автоотряд №  3, 
состоящий из водителей так
сомоторов, полностью пере
шел на арендные отношения.

Но этому отряду мешает 
неупорядоченное развитие 
кооперативного движения в

городе. 46 водителей покину
ли автоколонну, а, по подсче
там секретаря партбюро, око
ло ста водителей, работаю
щих в кооперативах, — води
тели, подготовленные на ав
топредприятии. Парторганиза
ция обращалась и в горком 
партии, и в горисполком, но 
текучесть кадров пока оста
новить не удается.

На политзанятиях коммуни
сты, изучая экономику, серь
езно заговорили о качестве 
капитального ремонта двига
телей. После обсуждения 
вопроса группа водителей 
вместе с секретарем партбюро 
поехала на авторемза
вод, где встретилась с 
коммунистами; вместе обсу
дили претензии к качеству 
ремонта. Коммунисты завода 
обещали повысить качество 
ремонта двигателей для ан
гарского автопредприятия

Еще одна проблема ЛиАЗы 
и ИКАРУСы имеют низкую 
посадку, а качество дорог в 
городе таково, что приводит 
к поломкам автобусов. И 
здесь инициативу проявили 
коммунисты. Они обратились

с открытым письмом через 
газету «Знамя коммунизма», 
в котором обращали внима
ние на плохое состояние до
рожных покрытий на улицах 
города и на необходимость 
своевременного ремонта.

Сейчас городские власти 
изыскивают средства на ре
монт дорог, а на улице Ко
минтерна уже приступают к 
делу.

В политической учебе на
метились кое-какие сдвиги. 
Учитывая специфику работы, 
решили, что часть коммунис
тов, особенно е 3*м автоот* 
ряде, может самостоятельно 
заниматься и отчитываться 
рефератами.

Но качество рефератов 
пока еще невысокое, да и 
сдаются несвоевременно. O r  
мечались также вялость в 
работе народного контроля, 
замедление роста рядов 
парторганизации, хотя уже 20 
процентов членов КПСС пен
сионного возраста.

И все же сдвиги в жизни 
партийной организации име
ются, а поэтому работу парт
бюро признали удовлетвори
тельной.

О со б е н н о  хочу выделить
вопрос, обсуждавшийся 

на собрании, — об исключе
нии двух членов КПСС из 
партии. Один из них уже 
давно в автоколонне не ра
ботает и болев 3-х месяцев 
не платит членских взносов. 
А в последний момент, уже 
перед собранием, принес и 
сдал партбилет и заявление 
о добровольном выходе. 
Участники собрания едино
гласно согласились избавить
ся от такого «коммуниста».

Другое дело — Репин Ана
толий Иванович. Он вступил 
в ряды партии, будучи на 
АЭХК, в 1970 году. С начала 
70*х стал работать в автоко
лонне 1946. Избирался даже 
секретарем партбюро. Как 
он сам сказал на собрании, 
был доволен итогами XXVII 
съезда партии и тоже ратовал 
за перестройку. А теперь ра
зочаровался ходом пере
стройки и обвиняет во всех 
грехах партийное руководст
во.

Коммунисты автоколонны 
его заявление встретили «в 
штыки». Они напомнили Ре
пину, что перестройка долж
на идти с двух сторон — и 
сверху, и снизу. Спросили: а 
что он сам делал для успеш
ного хода перестройки? Ведь 
он был не только рядовым 
членом партии, хотя Устав

обязывает работе* ■ орга
низации и в этом качестве, 
но был он еще и секрета
рем партийного бюро. И у 
него были право и обязан
ность активно проводить ли
нию партии, принятую на 
XXVII съезде и направленную 
на перестройку в политичес* 
ком, экономическом и дру
гих направлениях.

Резко осудив действия тов. 
Репина, коммунисты проголо
совали за исключение его из 
партийных рядов И, несмот
ря на его возражения, в 
своем решении записали: «За- 
несоблюдение Устава и • 
связи с поданным заявлением 
исключить из партии тов. Ре
пина А. И.», так как он пе
рестал платить членские взно
сы, оторвался от работы 
парторганизации и не подчи
няется решениям первички.

Так партийная организация 
автоколонны 1948 избавилась 
от балласта в своих рядах.

Сейчас роль членов партии 
состоит в том, чтобы растить 
молодую смену, которой 
предстоит стать преобразо
вателем нашей жизни, от
стаивать позиции обновле
ния социализма а нашей 
стране. И об этом тоже го
ворили коммунисты на соб
рании.

К. ВАСИЛЬЕВ, 
рабкор.
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ПОД ЗНАМ ЕНЕМ  П О БЕД Ы

В ДИВИЗИИ \  
ПЕРВОГО САЛЮТАХ
Д АВНО собирался напи

сать о капитане в от
ставке Михаиле Михайловиче 
Дроздове, но его, заядлого 
садовода, не так просто за
стать дома. И все*таки встре
ча состоялась. Беседа завя
залась с хозяйкой. Екатерина 
Ивановна (по профессии 
врач) ознакомила меня с 
историей семейства Дроздо
вых, уроженцев Черемхов* 
ского района.

Когда Екатерина Ивановна 
дошла до тридцатых и соро
ковых годов, невольно у 
нее по щекам побежали 
слезы:

— Двоюродный брат моего 
супруга, Павел Дроздов, в те 
годы был секретарем Иркут
ского горкома партии. В 1938 
году его арестовали как 
«врага народа». В 1956 году 
его посмертно реабилитиро
вали, восстановив в партии...

Родного брата Прокопия — 
председателя колхоза имени 
Луки Карнаухова в Черемхов* 
ском районе — тоже приеха
ли арестовывать, но он был 
в поле, и его не нашли. Про
копий по совету родни и 
друзей уехал на Север, где 
трудился до начала войны, а 
затем добровольцем ушел на 
фронт. Воевал геройски. По 
гиб под Прохоровкой в 43*м. 
У Михаила документы про 
верили, и поехали на «поиски» 
Прокопия. За год до войны 
Миша закончил институт.

Михаил Михайлович беседу 
нашу начал рассказом о пер
вом дне войны, когда у него, 
кандидата в члены ВКП(6), со
зрело решение идти добро
вольцем в армию.

Но на фронт попал не 
сразу. Служил в Забайкалье 
командиром взвода в ба
тальоне аэродромного обслу
живания. Лишь летом сорок 
второго М. Дроздова напра
вили в Подмосковье, не кур
сы «Выстрел». В бой с фаши
стами сибиряк вступил ■ де
кабре в качества командира 
минометного взводе 214-й 
стрелковой дивизии Донского 
фронта.

Шли заключительные, но

крайне упорные, ожесточен
ные и кровопролитные бои 
по ликвидации окруженной в 
Сталинграде группировки гит
леровской армии.

— Первый бой в качестве 
командира минометного взво
да. — вспоминает Михаил Ми
хайлович, —  провел, когда 
шли бои по уничтожению 
Северной группировки врага.

Командование Донского 
фронта и представитель 
Ставки вновь и вновь обра
щались к немецкому коман
дованию с требованием пре
кратить сопротивление и ка
питулировать. В ответ — от
казы...

И вновь атаки советских 
войск. Овладев совхозом № 1» 
214-я дивизия с боями про
двигалась вперед. Вместе с 
пехотой двигались и миномет
чики лейтенант^ М. Дроздо
ва, ставшего в конце 1942 
года членом партии.

В январе 1943 года диви
зия по приказу командования 
с боями двинулась на юг, 
к Питомнику, где располагал
ся вражеский аэродром, че
рез который снабжалась ок
руженная фашистская груп
пировка. Полки дивизии шли 
налегке, спеша выполнить за
дачу. Схватки возникали то и 
дело^ Минометчики огнем 
крепко помогали пехотинцам. 
И вот, когда уже силы были 
на исходе, впереди показал
ся фашистский аэродром. 
Здесь стояли наготове само
леты Опять минометчики 
трудились вовсю: огонь был 

. метким...
1 февраля командующий 

Северной группой немецких 
войск В’н о в ъ  отказался капи
тулировать. Тогда был обру
шен мощный огневой удар 
артиллерии и минометов 
Пу-шки стояли в две линии. 
Вторая линия — в виде яРУ* 
са.

15 минут продолжалась не
истовая артподготовка.
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П  ОТЯНУЛИСЬ бесконеч-
■ 1 ныв вереницы пленных. 

Плетутся согнувшись, волоча 
ноги. Головы и плечи обер- 

1 нуты всем, что попалось под

руку: старым тряпьем, меш
ками, войлоком, кожаные са
поги или босые ноги обвяза
ны соломой.

Утром 3 февраля прекрати
лось сопротивление. Синее 
небо и необычная тишина. 
Не ухают орудия, не рвут 
землю снаряды, не шипят 
мины, не стучат пулеметы...

Вспоминая, Михаил Михай
лович рассказывает:

— В то утро, впервые спо
койно и сытно позавтракав,

собрались вместе расчеты ми
нометов Стоим и слушаем 
тишину На сердце радость: 
как бесконечно прекрасна 
жизнь! Нет, здесь уже не 
будет убитых и раненых. Не 
будет греметь артиллерийская 
канонада. Но кругом разва
лины цехо-з, жилых домов, 
неубранные трупы наших и 
вражеских солдат.

А едали, спускаясь к Волге, 
идут вереницы пленных. И 
тут в голове вдруг возник
ли мысли, а перед глазами 
каржна того июньского про
клятого воскресенья сорок 
первого года Восклицания 
черемховцев, собравшихся У 
черных тарелок репродукто
ров: «Ничего, через пару
месяцев Красная Армия бу
дет в Берлине!»...

С той поры прошло полто
ра года, а мы тут, на берегах 
великой русской реки. В го
лове вопросы «Почему? По
чему?... Ведь кричали, что во
евать будем на чужой терри
тории, малой кровью»...

IW I ИХАИЛ МИХАЙЛОВИЧ
■•■живет на сеете 78-й год. 

Он многое видел в жизни, 
многое пережил. И его суж

дения идут от сердца, в ко
тором боль за Родину, за 
народ.

Возвращаясь к первым ме
сяцам сорок первого, капи
тан в отставке продолжает:

— К сожалению, есть еще 
в нашем обществе немало 
тех, кто решающую роль в 
победе относит на счет Ста
лина. А ведь история ясно 
и точно говорит, что не бла
годаря «великому и мудро
му», а вопреки ему страна 
достигла успехов, от сохи 
шагнула в космос, победила 
фашизм • •в

Из Сталинграда М. Дроздов 
вместе с дивизией попал на 
Юго-Западный фронт, участ
вовал в битее на Курской 
дуге. Минометчики работали 
на пределе сил. Но вражес
кие автоматчики в сопровож
дении танков, ворвались на 
позиции пехотинцев. В ход 
пошли гранаты. Враг лез на
пролом...

Тут-то пришлось вступить в 
рукопашную и минометчикам.

Рукопашный бой — состо
яние, что сам себя не пом
нишь: либо ты его, либо он 
тебя. Фашистское наступле
ние было остановлено. После 
короткой паузы Воронежский 
и Степной фронты перешли 
в наступление. 5 августа были 
освобождены города Орел и 
Белгород.

Среди соединений, отличив
шихся в боях за Орел и
Белгород, отмечена и 214-я
с.релковая дивизия. Всему 
личному составу соединения 
приказом Верховного Главно
командующего была объяв
лена олагодарность. В Моск
ве по случаю победы был 
дан первый в истории Вели
кой Отечественной войны ар
тиллерийский салют.
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О *  АВГУСТА 1943 г. вой- 

ска Степного фронта
(в том числе и дивизия, где 
служил М. Дроздов) очисти
ли о. гитлеровцев Харьков. 
Вновь Москва салютовала * ос
вободителям. Торжество
стёрший лейтенант Дроздов 
встречал в медсанбате. На 
улице второго гсрода Украи
ны он получил пулевое ране
ние в ногу

При освобождении Алек
сандрии был сибиряк конту
жен, но быстро вернулся в 
строй. Впереди были новые 
бои за освобождение украин
ских и польских городов Не 
раз гремели салюты в честь 
его родной дивизии, ев сол
дат и офицеров.

9 мая сорок пятого, когда 
Москва салютовала по случаю 
подписания в Берлине акта о

капитуляции, для капитана 
Дроздова и его боевых то* 
вар и щей продолжалась вой
на: в Праге продолжались 
бои с группировкой гитще* 
ровского феьдмаршала Шер- 
нера, которая пыталась про
рваться к американцам.

ПОСЛЕ демобилизации в 
январе 1946 года Михаил 

Михайлович вернулся на Ро
дину. Учился в Иркутской об
ластной  ̂ партийной школе, 
был на партийной и советс
кой работе,

В 1952 году приехал в Ан
гарск, стал работать по про
фессии, полученной до вой
ны в институте. Семнадцать 
лет трудился в коллективе 
нефтехимиков, а затем в уп
равлении ав»отранспорта стро
ительства,

Михаил Михайлович на за
служенном отдыхе, но живо 
интересуется окружающей 
жизнью. Встречается с моло
дежью, рассказывает ей о 
пережитом старшими поколе
ниями, зовет к активному 
участию в перестройке.

Старый коммунист, вступив
ший в партию на фронте, 
справедливо замечает, что 
сейчас модным стало кивать 
«на верха»:

— Удобная позиция недо
бросовестных людей — вы
искивать ошибки у начальни
ков, у соседей, пряча за их 
спины свои собственные. 
Именно такие люди нет-нет 
да и вспоминают о «железной 
руке». Таких людей немало 
и среди рабочих. Это ло* 
дыри, пьяницы, невежды. 
Именно с их помощью воз
никает круговая порука, там 
называемое большинство про* 
тив честных и прогрессивных 
людей •••

Прав коммунист-фронтовик, 
когда говорит, что партий* 
ным организациям следует 
взять курс на воспитание • 
людях порядочности, благо* 
родства, высокой идейности, 
любви К Труду, к человеку. 
Действительно, е последнее 
время мы ослабили идеологи* 
ческую работу, особенно ере* 
ди молодежи. Этим незамед* 
лите ль но . воспользовались 
идейные противники из вся* 
ких «фронтов». Думается, что 
ветераны войны должны ак
тивнее вступить в борьбу е 
теми, кто выступает против 
наших коммунистических иде
алов.

И. ТИХАИКМН, 
член городского совета 
ветеранов ю йяы  м труде.
На снимке: капитан ■ « г

ставке М . М . Дроздов.
Фото В. МАКСУЛЯ.
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ПОЧТИ 3 ГОДА РЕМОНТИРУ
ЕТСЯ ЗДАНИЕ НАРОДНОГО СУ
ДА ЦЕНТРАЛЬНОГО РАЙОНА.

г  )«*Дует наэяать это «ЧП» го
родского масштаба, потому что 
■ учреждении, Где должны скру
пулезно соблюдаться все про. 
цессуальные требования, они на
рушаются сплошь и рядом. При
чина — затянувшийся ремонт. В 
результате |Судьи сначала сиде
ли в общем зале, где одновре
менно приходилось слушать под
час несколько дел, теперь же 
все процессы, большие и малые, 
проводят в тесных кабинетах, 
поскольку и большой и два ма
лых зала ремонтируются.

Договор не ремонт был зак
лючен в апреле 1987 год» с РСУ 
«Иркутск гражданстрой». Справе
дливости ради надо сказать, 
сначала задержка была по вине 
заказчика, не сумевшего обеспе
чить подрядчика материалами. 
Подрядчик же выставил условие: 
приступим к работе только тог
да, когда в наличии будут все 
ма-ериалы, указанные в догово
ре.

С точки зрения здравой ло
гики, все правильно: есть мате
риалы — есть работа. Но где 
было при нашей общей бедно
сти администрации суда взять 
сразу эти материалы? Если ра
ньше все «заплаты» (текущий ре. 
монт) помогали латать предпри. 
ятия, то теперь, с переходом на 
хозрасчет, никто ничем делиться 
не желает И это тоже понятно.

ГОРОДСКИЕ ПРОБЛЕМЫ

СУД НА РЕМОНТЕ
Поэтому можно только предпо
лагать, сколько усилий- вложила 
администрация суда в то, чтобы 
материалы все-так и добыть.. С к о. 
лько порогов пришлось обойти 
и кабинетов.

Наконец в сентябре 87-го ма
териалы подрядчику передали,, и 
в третьем квартале 88-го здание 
согласно договору должно бы
ло быть сдано заказчику.

Какой сегодня год на кален
даре? 1989-й. И не первый, 
а последний квартал. Но на
чальник «Иркутск граждане троя»
тов. Антропов не может назвать 
точного срока окончания работ. 
Отговорка одна: людей снима
ют на более важные объекты — 
на строительство жилья.

Конечно, проблема жилья — 
архиважная Но и народный суд 
ведь нельзя закрыть, повесить 
•’амок на двери. Работники ми
рились с личными неудобствами, 
к вечеру глотали таблетки от 
головной боли, от давления. Пы
тались .выйти Из положения, ор
ганизуя выездные суды. Но и 
этой возможности теперь лише
ны — бесплатно ни предприятия, 
ни дворцы культуры не дают 
помещение, денег же на оплату 
нет. И, может, совсем не слу

чайны претензии населения на
работу народного суда, отдель. 
ных судей — где-то на невни
мательность, а где-то и на гру
бость.

Согласно положению суд 
вправе начинать процесс, если 
имеется совещательная комна
та, если есть отдельные комна
ты для свидетелей, для адвока
тов и прокурора. Это элемен
тарное требование, необходимое 
условие для соблюдения закон
ности.

Нет этих условий! Нет главно
го — зала для судебных заседа
ний.

Удивительней всего, что это 
тревожное положение, похоже, 
никого особо не трогает По 
словам председателя суда Г. А. 
Ягодиной, она неоднократно 
(устно) вела разговор с бывшим 
председателем Центрального 
райисполкома В. А. Непомнящим. 
Нынешний председатель пытает
ся помочь, но не всегда хватает 
власти. В мае 89*го года были на
правлены письма на имя пред
седателя горисполкома А. Т. 
Шевцова и в отдел юстиции, в 
коих указано на то, что ремонт 
здания ведется без освобожде
ния помещения, что нарушаются

сроки, что работы выполняются 
некачественно.

Реакции — никакой! Никто не 
слышит!

Чтобы попасть сейчас в суд, 
нужно обойти все здание вокруг 
и только через торцовую дверь 
проникнуть внутрь. Кстати, эта 
дверь предназначена для работ
ников конвоя, доставляющих 
арестованных в изолятор вре
менного содержания. Так вот 
конвой отказывается работать в 
таких условиях, поскольку не 
исключена возможность различ
ных эксцессов Ну а «Ьарадная 
дверь» закрыта —  не закончен 
ремонт вестибюля.

Мы ко многому уже привыкли 
Все чаще становишься свидете
лем того, как люди опускают 
руки, разуверившись в том, что 
можно чего-то добиться. Оско
мину набили нам слова о каких- 
то сдвигах вперед. Где и что на 
самом деле сдвинулось? Как 
была у нас система необяза
тельности при заключении дого
воров, так и осталась. Как не 
несли никакой ответственности 
виновники его нарушения, так и 
не несут. Ни моральной, ни ма
териальной.

Не может никаких санкций 
предъявить сегодня заказчик

к подрядчику. Поэтому у нас го
родской музей часов на про
спекте Карла Маркса неизвестно 
когда откроет двери. Поэтому 
по 5— 6 лет закрыты крупнейшие 
магазины и столовые города. 
Поэтому мучаются сотни мате
рей с малышами, не зная, куда 
их пристроить, когда учрежде
ние ставят на ремонт и он затя
гивается на несколько лет

По 150 дел гражданских и по 
30 уголовных, бывает, находится 
одновременно в производстве у 
каждого судьи. Можно ли рас
смотреть их в установленные 
сроки в сложившейся обстанов
ке? О каком качестве можно го
ворить, если за 9 месяцев теку
щего года 8 судей Центрального 
суда рассмотрели 375 уголовных, 
1527 гражданских дел плюс око
ло 10(Л других материалов в 
крохотных кабинетах? Естествен, 
но, были недовольные — кто-то 
не смог попасть на процесс род_ 
ственника или знакомого, кого- 
то не вызвали в качестве сви
детеля. Какое им дело до того, 
что судебный зал на ремонте?

Все это есть и будет, пока на
родный суд не займет соответ
ствующее ему положение в об
ществе, и в частности в нашем 
городе. Пока те, от кого зависит 
помощь в форсировании ре
монтных работ, не проникнутся 
настоящей тревогой за состоя
ние правосудия Ибо на
родный суд — это прежде все
го судьбы людей.

Н. БАРМАНОВА.

Возвращение 
лапты

Более двух лет ведутся 
разговоры о возвращении 
лапты на стадионы. Имеются

даже постановления Госком- 
спорта. В некоторых регио
нах страны уже проводятся 
турниры.

Игра в лапту отличается от 
других игр своей неприхот
ливостью: площадка 30x60 м, 
бита и мяч. Эта русская игра 
имеет глубокие корни. Из

давна она была у молодых 
любимой.

Пробный турнир, организо
ванный СК «Ангара», прошел 
на центральном стадионе. 
Выступили команды химиче
ского завода, АТПр, СПТУ-34 
и юноши-легкоатлеты ДЮ СШ  
«Ангара». В решающем мат
че встретились опыт и моло

дость — химзавод и юноши 
ДЮСШ, добившиеся в пер
вых двух встречах побед 
над командой АТПр и СПТУ- 
34.

Основное время — ничья 
(2:2), дополнительное время 
счет не изменило. По обще
му согласию боевая ничья — 
2:2* Продолжать играть сил

уже не было. Остается наде
яться, что летом 1990 г., 
игры в лапту станут массовы-
МИ»

Ю. ПОТАПОВ, 
внешт. корр.

На снимках: мгновения ягры 
в лапту.

Фото В. МАКСУЛЯ.

яшшшяяя

С Л О В А  Б Л А Г О Д А Р Н О С Т И
Накануне праздника редакционная почта традиционно по

полняется письмами: видимо, привыкли мы говорить хоро
шие, добрые слова, обязательно ,увязывая это с какой-то 
датой. Но именно в наше трудное время в помощи, щ учас
тии, «в добром слове нуждаются все без исключения, и каж
дую минуту. Вот и эти письма — рассказы о людях самых 
разных профессий ц возрастов — вновь и вновь говорят о 
прекрасных человеческих качествах, о чудесной русской 
Душе.

«Моя дочь Катя ходит в 
детский сад №  65, — пишет 
в своем письме /Ларина 
Алексеевна Баженова. — 
Четвертый год я не могу на
радоваться, что она попала 
именно к Галине Николаевне 
Пекарской. Уж очень она 
добра к детям, и самое гла
вное—в группе У нвт ни 
худших, ни лучших. Работает 
она в саду 28 лет. Сколько 
же хорошего и доброго она 
вложила в детей за это вре
мя. С каким удовольствием 
ходят ребятишки в садик, по
тому что Галина Николаевна 
обязательно заметит и новое 
платье, и новые носочки, и 
новые бантики, и уж, ко
нечно, спросит где отдыхал, 
что видел...

Когда Галина Николаевна на

'  ------------------------------

смене, я спокойна за свою 
девочку. Я знаю: она и бан
тики ей поправит, и косич
ки переплетет, шарфик завя
жет, варежки надеть напом
нит...*.

По-видимому, когда у че
ловека есть любимая работа, 
все тогда у него ладится. О 
Галине Николаевне можно с 
уверенностью сказать, что 
она на своем месте. Как хо
чется, чтобы таких людей 
было побольше, чтобы всем 
мамам за своих детишек, ко
гда они в садике, было очень 
спокойно.

Поздравить с праздником 
и пожелать самого доброго 
мастеру телеателье Николаю 
Домницкому просят пенсио
неры Сахаровские. Вниматель

ность к старым людям, до
бросовестное выполнение 
своей работы очень тронуло 
их* К сожалению, не часто 
можно встретить таков отно
шение к старикам.

А вот письмо Г. П. Гаври. 
ловой о водителе 8-го мар
шрута Александре Валентино- 
яиче Курилове: «Я оставила
в автобусе свою сумочку с 
документами. Очень расстро
илась и в первые минуты не 
знала куда бежать, кому зво
нить. Но уже назавтра води
тель автобуса Саша (я по
зволю себе так назвать, он 
еще очень молод) принес 
мне сумочку домой.

Пусть в нашей жизни по
чаще встречаются такие бес
корыстные люди, как А. В. 
Курилов и тот молодой че
ловек, передавший сумочку 
водителю».

Всем нам приходилось 
встречать на своем пути 
всяких людей, и, к сожале
нию, не очень хороших. И 
как приятно, когда встреча с 
человеком оставляет неиз
гладимый след в душе, хо
рошее воспоминание.

«От всей души хочется по
благодарить работницу Цент
рального райисполкоме Ната
лью Васильевну Лынкину, — 
читаем в письме пенсионер
ки А. И. Редькиной, — Она 
очень еежливе к посетите
лям, ее чуткое отношение, 
искреннее желание помочь 
запомнилось, пожалуй, всем».

В предпраздничной почте 
очень много просьб поблаго
дарить и поздравить врачей.

«В кардиологическом отде
лении в 22-м микрорайоне 
работает Лидия Александ
ровна Говорушкина, — пишет 
А. А. Махлачев. — На рабо
те со мной случился приступ 
инфаркта. Дважды  наступала 
клиническая смерть, но Лидия 
Александровна все-таки выр- 
.вала меня из цепких рук 
смерти. И до сих пор беспо
коится о моем здоровье: 
звонит домой, вызывает к се
бе, постоянно делает кардио
грамму, Мы всей се
мьей благодарны ей за то, 
что она спасла мне жизнь. 
Желаем ей всего самого на
илучшего».

К этим пожеланиям присо
единяется и т, Латыпоеа, ко-* 
торая благодарит медперсо
нал психиатрической больни
цы В. С. Федотенко, В. Н.

----------------------------------------N
Левченко, А. Г. Нагорную,
Г. Ф. Рабину за их неустан
ный труд, за их поддержку, 
за их чуткость.

Следующее письмо В. И. 
Михайлова, ветерана войны и 
труда, тоже о врачах, о 
работниках стационара БСМП 
Юго-Западного района: «Ме-1 
ня свалил тяжелый недуг, 
привезли в гастрологическое 
отделение больницы. Не 
знаю, что и было бы со мной", 
если бы не Галина Михайлов
на Ильина.

Она никогда не ошибается* 
в диагнозе и назначает нуж
ное лечение. И еще это лече
ние она дополняет своим 
вниманием, чуткостью, доб
рым словом, И это говорят 
все пациенты, прошедшие у*: 
нее курс лечения.

83 дня боролась оне за мое 
здоровье, разве можно послед 
этого быть неблагодарным, н 
сказать хорошие слова такому 
врачу?»,

В каждом письме есть сло
ва искреннего признания, 
слова благодарности людям, 
с которыми пришлось ветре- 
титься в жизни и которые, 
хоть на минуту изменили ее, 
сделали лучше и краше.

Е. ВЕНДЕРОВА.
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Согласно решению совета 
трудового коллектива ПО «Ир
кутскэнерго» для улучшения 
.положения неработающих 
пенсионеров, ушедших на пен‘ 
сию из Иркутской энергоси
стемы, выделен фонд для 
доплаты своим неработаю
щим пенсионерам до 100 руб. 
в месяц.

Просим неработающих пен
сионеров, получающих пен
сию менее 100 руб., ушедших 
на пенсию с предприятия 
«Цркутскэнергоспеире м о н т», 
обращаться в отдел кадров 
по телефонам: 994*608,
6-68*58 доп. 6 08 и л и  в бух
галтерию предприятия по 
тел.: 999-7-72, 6-68*58, дол.
7-72.

0>
Администрация Ангарских 

тепловых сетей просит ра
ботников предприятий, ушед
ших на пенсию и получающих 
пенсию Д о  100 руб., в насто
ящее время не работающих, 
обратиться в отдел кадров с 
пенсионным удостоаерением
до 10. 11. 89 г.

Администрация тепловых 
сетей.

ЛАМА
______

СЛУЖБА т р у д о у с т р о й с т в а

Ангарский завод-втуз при п-о 
«Ангарскнефтеоргсинтез» прово
дит прием слушателей на плат
ные 8мес*чнь>е вечерние под
готовительные курсы'. Начало за
нятий с 15 ноября 1989 г.

За справками обращаться по 
адресу: г. Ангарск-35, ул. Чай
ковского, 60, кабинет №  43-2, тел.: 
6-85-34, 6-88-41.___________________

4 ноября в пбмещении библи
отеки (квартал 206) — отюр«ытие 
выставки произведений художни
ков Ангарска и Хайты.

В экспозиции будут представ
лены жанры: живопись, скульп
тура, графике, декоративно-при
кладное и театрально-декораци
онное искусство.

Открытие выставки в 18.00. 
Вход свободный.

В связи с передачей жили
щного фонда от ЖКУ АУС и 
других ведомств тресту жи
лищного хозяйства в начале 
года и во втором полугодии 
1989 года резко упала оплата 
за электроэнергию, появились 
задолжники, которые не пла
тят в течение двух и более 
месяцев. Энергопредприятие 
предупреждает, что за неуп
лату за два и более месяца 
будут производиться отклю
чения на .лестничных площад
ках и внутри квартир.

Оплату за электроэнергию 
следует производить по рас
четным книжкам треста жи
лищного хозяйства в ближ*й-

F K H H Q J
«МИР» — Сэр. 10, 12, 14

(удл.), 16-20, 18-10, 20, 21-40.
«РОДИНА» — Интердевочка 

(2 серии, до 16 лет). 11, 14, 17,
20.

«ПОБЕДА» — Брак по-италь
янски. 10, 12, 14, 16, 18, 20,
21-50.

«ПИОНЕР» — Коротышка — 
зеленые штанишки. 10 Кувырок 
через голову. 12, 14, 16. Частный 
■изит в немецкую клинику
(2 с.). 18, 20-30.

«КОМСОМОЛЕЦ» — Сумас
шедшие на стадионе. 16, t8, 20. 
Собака и влюбленные. 14.

«ОКТЯБРЬ» — Кинг Конг жиа. 
13, 15 (удл.), 17-20, 19-10, 21.

«ЮНОСТЬ» — зал «Луч» — 
Леди Джейн (2 с.). 10, 14, 17-20, 
20.

Зал «Восход» — Лукаш. 9-40, 
13-30, 15. Опаленные Кандага
ром. 11 (удл.), 17, 19 (удл.), 21.

ДК «ЛЕСНИК» — Судьба ба
рабанщика. 12, 15.

ДК НЕФТЕХИМИКОВ — бо
лезнь любам. (2 с.). 15.

Центр ло трудоустройству населения пригла
шает для работы:

в СМУ-4: монтажников наружных трубопрово
дов (зарплата 300 руб.), электросварщиков 4—
5 разр. (400 руб.), машинистов экскаваторов, 
механика-энергетика (200 руб.), механика на 
экскаваторный парк (220 руб.);

в Горбыткомбинат: парикмахеров, уборщиц,
маляров, столяров, плотников, зав складом, 
радиомеханика по ремонту радиоаппаратуры, 
разъездных фотографов, рабочих зеленого хо
зяйства, механика предприятия ритуальных ус
луг, слесарей по ремонту бытовой техники (из
готовление ключей, ремонт электроутюгов, чай
ников, пылесосов), слесарей на абонементное 
обслуживание, ювелиров, водителей, водителей 
на автопогрузчик, экскаваторщика. ДляД/уН®104 
няню, пом. воспитателя, няню-санитарку, прач
ку;

в школу №  6: учителей ИЗО, математики, рус
ского яз*жа, физики, начальных классов, музьг 
к и;

на ТЭЦ-1: мотористов топливоподечи (жен
щин, зарплата 250—260 руб.), дежурных по обо
рудованию (женщин, 250—260 руб.), газоэлект- 
росварщиков, котлоочистов, машинистов турбин 
и котлов (300— 350 руб.). слесарей по ремонту 
оборудования, электрослесарей, слесарей 
КИПиА, стол яра- модельщика, инженера-тепло- 
энергетика, экономиста, повара в столовую 
ТЭЦ-1 (220 руб.) Предприятие располагает д/са
дами, яслями, турбазой, пансионатом, п/лаге
рем;

в РСУ ПО «Иркутскэнерго»: мастера по
строительству и ремонту ВЛ. мастера по обще
строительным работам;

в учреждение: бухгалтера, инженера по нор
мированию труда, электрика, водителей катего
рий «В». «С», «Д». «Е», мастеров н» производ
ство со среднетехническим, высшим образова
нием до 30 лет контролеров ОТК (тел.: 9-04*22);

на завод ЖБИ-1: фоюмовщиков железобетон
ных изделий, учеников формовщиков;

(Одиноким в возрасте до 30 лет предоставля
ется общежитие);

в ПО «Ангарское» (Зверевское предприятие): 
слесаря, сварщика, плотника, штукатура-маляра, 
каменщика, поузчика;

в УЭС АУС: электромонтеров по ремонту ап
паратуры релейной защиты и автоматики, по 
ремонту эл. оборудования, по ремонту воздуш
ных ЛЭП; электромонтажников, кабелъщиков- 
спайщиков, опеоаторов котельной, тракториста, 
машиниста баровой установки;

на Мегетский завод металлоконструкций; кон
трольного мастера в ОТК, ст. мастера, начальни
ка цеха, мастера тепловодоснабжения, мастера 
в РСУ, начальника электроремонтного цеха; 
стропальщиков, электросварщиков. газорезчи
ков, штамповщиков, операторов станков с ЧПУ, 
вальцовщика, слесарей по сборкр металлокон-

Приглашаем вас посетить Центр с 9 до 18 час. 
субботы и воскресенья.

сгрукций, электромонтеров, сверловщиков, пра
вильщика металла, слесарей-ремонтников, еле* 
сарей-сантехников; токаря, водителя кат. «Д», 
плотников, машинистов котла, инженера-тепло- 
техника, инженера-теплоэнергетика. (Имеется 
д/у, столовая. Доставка служебным транспор
том);

в ПО <*Китойлео>: грузчиков, рабочих в цехи 
деревообработки, лесопиления; газоэлектро* 
сварщиков. слесарей-ремонтников, электромон
теров В Егоровский леспромхоз (п. Аносов о
Усть-Удинского р*на) токаря. В Широкопадский 
леспромхоз (п. Тальяны) прораба-сгроителя. 
(Выплачивается кадровая надбавка, 1Э*я зарпла
та);

в АМУ СИБМА: газосварщиков, монтажников
КИПиА (средний заработок 250 руб., работа 
связана с командировками, выплачивается выс
луга лет после 1 года работы, 13*я зарплата);

в Иркутский речной порт: сменного электрика 
по портальным кранам КПП-10, ученика кранов
щика на Э-месячные курсы в ИРП (стипендия 
90 руб., по окончании учебы заработок 400 руб. 
Выплачивается выслуга лет, 13*я зарплата, бес
платный проезд на ©ечном транспорте);

в АМУ треста ВЭМ: монтажников (команди
р о в к и ,  выплачивается 50%-ная надбавка взамен 
с у т о ч н ы х .  13*я зарплата, выслуга лет. Доставка 
служебным транспортом. Строится жилой дом 
хозспособ ом);

а трест АНХРС: водителей автокюана. водите
лей всех категорий, машинистов башенного кра
на, автогидроподъемника, трактористов; слесарей 
по РТО, по ремонту эл. оборудования, сантех
ников. по ремонту станочного обоюудо- 
вания. электромонтеров, газоэлектросварщиков 
арматурщиков, мал яров-штукатуров, и з о л и р о в 
щ и к о в  огнеупоющиков, такелажников, бетон- 
шиков каменщиков столяров-плотников. (Оди
ноким предоставляется общежитие);

на промбазу урса: слесарей-ремонтников,
сантехников, электриков, электрогазосварщиков, 
электромонтеров, водителей электропогрузчи
ков наладчиков контрольно-измерительных при
боров, операторов механизированных и а в т о 
матизированных складов, маляров, грузчиков, 
уборщиков. (Оплата по часовой тарифной став
ке);

в мехкопоннуЗО: водителей всех категорий 
электриков главного бухгалтеоа (Расплачивается 
квартальная премия, выслуга лет, 13*я зарплата. 
Доставка служебным транспортом)

Центр располагает информацией о сельских 
хозяйствах области, которые могут принять се
мьи по переселению.

В соответствии с постановлением СМ РСФСР 
от 5 июля 1989 г. N2 208 предоставлено право 
бронировать за лицами, изъявившими желание 
поехать на работу в сельскую местность, жилую 
площадь по месту постоянного жительства на 
срок, определенный трудовым договором
без перерыва на обед ежедневно, кроме

Ангарская юридическая 
сультация надет п р и е м  
граждан На консультации. Осу
ществляется правовая помощь, 
адвокат дает консультации и 
разъяснения по юридическим 
вопросам

Составляются жалобы, заявле
ния и другие документы право
вого порядка.

Кромр того, адвокат по жела
нию граждан осуществляет пред
ставительство в суде, арбитраже 
и других государственных орга
нах по гражданским делам об 
административных нарушениях.

Адвокат участвует на предва
рительном следствии и в суде 
по уголовным делам в качестве 
защитника, представителя потер
певшего, гражданского истца или 
гражданского ответчика.

Оказывает также и иную юри
дическую помощь.

Заключает договоры на право
вое обслуживание предприятий, 
учреждений, организаций и ко
оперативов.

Адрес консультации: г. Ан
гарск-30, ул. Глинки, 31 (73-й
квартал, дом №  1).

меняет
Две 2-комнатные квартиры (5-в 

этаж, 13 м/р-н н 4-й этаж, 85 кв-л) 
на 1-комнатную н 3-комнатную. Илж 
одну из них на две 1-комнатные. 
Или одну на них на 3-комнатную по 
договоренности. 1-Я этаж не предла
гать. Раб. тел.: 9-59-46 (до 16 часов). 
Адрес: 7-й м/р-н. 10-65 (с 19 до
21 час.). (2164)

О
Две 1-комнатные квартиры (35 кв. м. 

одна с телефоном) на 2-комнатную 
улучшенной планировки или крупно
габаритную. Тел.: 6-32-62, 4-32-29.

(2421)
О
3-комнатную квартиру (43 кв. м, 

99 кв-л) ва 2- и 1-комнатную квар
тиры. Тел.: 3-78-57 (после 18 часов).

(2152)
©
3-комнатную крупногабаритную

квартиру с телефоном в 73-м кв-ле 
на две 2-комнатные, одну желатель
но с телефоном. 1-й этаж не пред
лагать. Тел.: 2-55-31 (после 18 час.).

(2156)
(D

2-комнатную квартиру (3-й *таж, 
солнечная) в Усолъе-Сибирском нв 
2-комнатную в Ангарске. Адреса 
665470, Усолье-Сибирское. ул. Стопа* 
ни. д. 43, кв. 111. (2157)

Семья (3 человека) снимет кварте*
ру, возможен ремонт и оплата впе
ред. Тел.: 6-98-95 или 4-61-89 (после 
18 часов). (2354)

С

ДКиТ «Энергетик» приглашает на концерты артистки Мос
ковской филармонии, обладательнице»! «Золотого Знака 
Польской Народной Республики», автора и исполнителя жан
ровой песни

ЕКАТЕРИНЫ ЯНЧЕНКО
Концерты состоятся: 8 ноября в 18 часов. 9 ноября в 

20 часов в малом зале ДК. Билеты продаются в кассе ДК, 
касса работает с 18 до 20 часов.

^ m e p u

Утерянный студенческий билет иа 
имя Таратуннной Рады Николаевны 
считать недействительным. (2322)
о

Утерянную трудовую книжку на 
имя Шулика Владислава Александ
ровича считать недействительной.

(2333)

©
Утерянный аттестат о среднем об

разовании ва имя Манаховой Татьяны 
Николаевны считать недействитель
ным. (2337)

о
Утерянную трудовую книжку я» 

имя Никитина Артура Владимировича 
считать недействительной. (2343)

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ
Торгово-закупочная база урса
АУС: на временную работу муж
чин в возрасте от 18 до 50 лет 
для растеривания лука. Оплата 
труда сдельная. Возможна рабо
та в вечернее время, в выходные 
дни "(суббота, воскресенье). Обра
щаться по адресу: 215-й квар
тал, отдел кадров, или в бюропо 
трудоустройству. Тел.: 2-90-89.

Утерянный диплом М 134392 на ймя 
Лучинина Виталия Егоровича считать 
недействительным. (2345)

о
Нашедшего водительское удосто-, 

веренне на имя Гурковой Татьяны 
Леонидовны прошу вернуть по адре- 
су: 15 м/р-в. дои 92, кв. 72.

(2316)

ДК «ЭНЕРГЕТИК»
5 ноября

Открытие концертного сезона 
1989— 90 гг Ангарского джаз-
рок-клуба «Нон-стоп рок-н-ролл!»

Приходите, потанцуем. Нача
ло в 19.00.

Ангарский завод вентиляцион
ных заготовок треста Востоксиб- 
сантехмонтаж меняет двухком
натные квартиры в г. Иркутске в 
новом доме м/р-на Первомай
ский (напроти® медсанчасть, шко
ла, строится детсад) на 3-ком- 
натные в г. Ангарске. Обращать
ся по тел.: 7-46-43.

Редактор В. А. СТАРИКОВ.

Куплю автомобиль «Победа» в лю
бом состоянии. Тел.: 3-45-14 (после 
17 часов). (2302)

Кооператив купит автокраны, 
краны, экскаваторы, автомашина 
легковые, микроавтобусы, само
свалы, автотракторную технику 
всех марок.

Для ремонтно-строительных ра
бот в городе требуется 6yxrajr 
тер, ИТР, рабочие всех слециаль* 
ноет ей. Можно пенсионеров, сту
дентов, отпускников и др.

Предлагать письменно: г. Ан
гарск, а/я 3719.

АДРЕС РЕДАКЦИИ: 665830, г. Ангарск, ул. Ленина, 43.
Телефоны: редактор — 2-25-46; заместитель редактора — 

2.21.37; ответственный секретарь н выпускающий — 2.36.04; 
отдел партийной н комсомольской жизни — 2-29-55; отдел 
информации и фотолаборатория — 2.26.58; экономический 
отдел — 2-23-17; бухгалтерия N общественная приемная — 
2.32.17; отдел культуры, быта и писем, машбюро — 2-24.85, 

, м  2-31.19; корректоры — 2-20-68.

Коллектив стадиона «Ангара» 
глубоко скорбит в связи со сме
ртью работника стадиона 

КОЛНЕРО ВОЯ 
Екатерины Григорьевны 

и выражает искреннее соболезно
вание родным н близким покой
ной.

Коллектив Ангарского ОКВА 
выражает искреннее соболезнова
ние фельдшеру здравпункта Ро
зовой Валентине Дмитриевне в 
связи с тяжелой утратой — 
смертью

мужа

Коллектив школы М 17 выра
жает соболезнование Преобра
женской Зинаиде Николаевне по 
поводу трагической смерти сына 

Александра

Коллектив медсанчасти ПО «Ан- 
гарскнефтеоргсинтез» выражает 
искреннее соболезнование фельд
шеру Розовой Валентине Дмит
риевне в связи со смертью мужа 

ЛАПИНА 
Евгения Сергеевича

Коллектив учителей и учащих
ся средней школы М 31 скорбит 
по поводу смерти бывшего учите
ля школы

ЛАПИНА 
Евгения Сергеевича 

я выражает искреннее соболезно
вание родным и близким покой
ного.

Коллектив ВНИПИнефти вы
ражает соболезнование Белошиц- 
кой Ларисе Васильевне по поводу 
тижелой утраты — смерти

НЕ 144447
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